

はや、立秋（8月7日）が過ぎているのに連日の暑さにはまいります。

人類の産業活動によって排出される温室効果ガスが、気温や降水量などの異常気象を引き起こしているとされています。これからは、二酸化炭素・メタンなどの排出を削減する社会を目指していくのでしよう。

前号でも、お知らせしましたが、まだ記載できなかった情景を載せます。



遊行通り商店街に繰り広げられた、市民グループの皆さんたちが、延々と続きました



### 祭

氏神諏訪神社の夏期例大祭のお知らせ

8月6日（土）19時より、遊三町内会館で役員・理事・文化体育部の皆さんで今月26・27日に行われる例大祭の準備について確認を行いました。

- \* 25日（木）は、神輿の飾り付け。
- \* 26・27日の両日は、町内会館にてご寄付の受付（10時～18時）。
- \* 28日は神輿納めに引き続き、役員・理事全員による鉢払いを行ないます。

町内の皆様には何卒ご協力の程、よろしくお願ひします。

- 藤沢市高齢者スポーツ大会（10月20日）、秋のグラウンドゴルフ大会が、秋葉台サッカー場で行われます。平野寿一さん、関昌博さん、鶴海が参加予定です。
- ゆめクラブ藤沢・市民ギャラリー展（12月6日～11日）が藤沢駅ビル・ルミネ6階で行われます。高橋淑子さん他2名？の作品を出展する予定です。
- 回覧に添付してあります、日帰りバス旅行が11月に予定されています。清里高原・新設の築地魚河岸など。参加希望者は、鶴海までご連絡下さい。電話：27-1737です。